

Projets de recherche:

Projets en cours :

- 1) Les expéditions scientifiques dans le désert du Gobi : récits de voyage et rapports de mission (projet financé par la fondation Gerda Henkel et le Collège de Suède).
- 2) L'histoire des échanges linguistiques sino-altaïques (projet financé par l'Agence nationale de la recherche).

Participations à des colloques:

Publications:

- 1) The Journey of Maps and Images on the Silk Road, Leyde, Brill, 2008 (en collaboration).
- 2) New Qing Imperial History. The Making of Inner Asian Empire at Qing Chengde, Londres, RoutledgeCurzon, 2004 (en collaboration).
- 3) La véritable histoire d'une montagne plus haute que l'Himalaya. Les résultats scientifiques inattendus d'un voyage au Tibet (1906-1908) et la querelle du Transhimalaya, Paris, Bréal, 2004.
- 4) Civilization, Climate and Science Policy. On the Trail of the 1927-1935 Expedition to the Gobi Desert (en cours de rédaction).
- 3) New Qing Imperial History. The Making of Inner Asian Empire at Qing Chengde, Londres, Curzon Routledge, 2004 (en collaboration)
- 5) La Véritable Histoire d'une montagne plus haute que l'Himalaya. Les résultats scientifiques inattendus d'un voyage au Tibet (1906-1908) et la querelle du Transhimalaya, Paris, Editions Bréal, 2004.
- 6) La Haute-Asie telle qu'ils l'ont vue. Explorateurs et scientifiques de 1820 à 1940, Genève, Olizane, 2003 (en collaboration).
- 7) Mapping Chengde. The Qing Landscape Enterprise, University of Hawaii Press, 2000.

Divers:

* Philippe Foret est pensionnaire du Collège de Suède (www.swedishcollegium.se) pendant l'année universitaire 2007-2008.

* Membre du comité de rédaction de la Central Eurasian Studies Review (Harvard)

* Membre du comité de rédaction du Bulletin of the Museum of Far Eastern Antiquities (Stockholm)

autre adresse e-mail : foret@karto.baug.ethz.ch

